

15.02.2024

Podcast Folge 16 ist online: So läuft die Vorbereitung für den Wahlmarathon am 9. Juni

Die Vorbereitungen für die Europa- und Kommunalwahlen im kommenden Juni laufen nun auf Hochtouren. Das Projektteam Wahlen der Stadtverwaltung arbeitet bereits seit rund einem halben Jahr auf das logistische Großereignis hin, damit am Wahlsonntag, 9. Juni 2024, bei der Personenstimmenerfassung am 10. Juni 2024 und bei möglichen Stichwahlen am 23. Juni 2024, ein reibungsloser Ablauf der Wahl gewährleistet ist. Je näher der Wahltermin rückt, desto konkreter werden die Aufgaben. Deren Spektrum reicht von der rechtssicheren Vorbereitung nach den umfangreichen gesetzlichen Vorgaben für insgesamt fünf verschiedene Wahlen bis zur Bestellung von Papier für die Stimmzettel, dem Herrichten der Wahllokale, der Gewinnung von Wahlhelfer*innen und deren Einteilung oder die Einrichtung des Briefwahlbüros, um nur einige Punkte zu nennen. Denn die Wahlberechtigten in Ludwigshafen können am 9. Juni die Abgeordneten des europäischen Parlaments, die Mitglieder des Bezirkstags Pfalz, die Mitglieder des Stadtrates und der Ortsbeiräte sowie die Ortsvorsteher*innen neu bestimmen.

Die Projektleitung liegt in diesem Jahr erstmals in den Händen eines dreiköpfigen Teams mit Ramona List, Stabsstelle Projektorganisation Großprojekte im Büro von OB Jutta Steinruck, Sabine Stadlthanner, Büro der Beigeordneten Beate Steeg, und Marco Weller, Bereich Stadtentwicklung. Sie geben in der aktuellen Folge von "Ludwigshafen, schon gehört? – der Podcast der Stadtverwaltung" Einblicke in die Vorbereitungen und den Ablauf der Wahl, geben Hinweise zum Wahlverfahren und erzählen, wie sich Interessierte am Wahlabend über die Ergebnisse informieren können.

Im Podcast berichten List, Stadlthanner und Weller zudem, wie das Projekt Wahlen innerhalb der Stadtverwaltung organisiert ist. Das Leitungsteam wird unterstützt durch Kolleg*innen aus verschiedenen Bereichen der Stadtverwaltung. Dabei sind Mitarbeiter*innen, die seit vielen Jahren mit der Organisation und Abwicklung der Wahlen vertraut sind, und sogar ehemalige Kolleg*innen, die teilweise aus dem Ruhestand zurückkommen, um wieder dabei zu sein. Eine wichtige Rolle übernehmen auch in diesem Jahr wieder die Auszubildenden der Stadtverwaltung. Sie betreuen ab April das Briefwahlbüro, das im Pfalzbau eingerichtet wird.

"Ludwigshafen, schon gehört? – der Podcast der Stadtverwaltung" kann überall dort gehört werden, wo es Podcasts gibt, ist auf www.ludwigshafen.de verfügbar und kann auch auf dem YouTube-Kanal der Stadtverwaltung unter www.youtube.com/StadtLudwigshafen angehört werden.